

COMPETICIONES

Barack Obama entra en el capital de NBA África

El expresidente de Estados Unidos ayudará a impulsar se suma a un *pool* de inversores como Babatunde “Tunde” Folawiyo y la Helios Fairfax Partners Corporation.

Palco23
28 jul 2021 - 10:00



Barack Obama ficha por NBA África. El expresidente de Estados Unidos ha entrado en el capital de la organización que se encarga de los negocios de la liga de baloncesto estadounidense en ese continente, incluyendo la Liga Africana de Baloncesto (BAL, por sus siglas en inglés), que en mayo inició su temporada inaugural.

El comisionado de la NBA, Adam Silver, destaca que “Obama cree firmemente en el potencial de África y en las enormes oportunidades de crecimiento que existen a través del deporte”, por lo que “NBA África se beneficiará enormemente de su compromiso”.

“Esperamos trabajar con el presidente Obama y nuestros inversores estratégicos para utilizar el baloncesto como motor de crecimiento económico en todo el continente y como plataforma para mejorar la salud y el bienestar de una de las poblaciones más jóvenes y de más rápido crecimiento del mundo”, expone el consejero delegado de NBA África, Víctor Williams.

La NBA inauguró su oficina en África, situada en Johannesburgo, en 2010

NBA África tiene como objetivo expandir la presencia de la NBA en mercados africanos prioritarios, así como profundizar el compromiso de la liga con los jugadores y los aficionados en todo el continente. Al mismo tiempo, trabaja para impulsar el baloncesto en África mediante programas como Jr. NBA, Basketball Without Borders (BWB) Africa y la NBA Academy Africa, y desarrolla iniciativas de responsabilidad social para crear conciencia sobre la violencia de género, apoyar la educación de las niñas y mejorar los medios de vida de los jóvenes y las familias africanas.

Los inversores estratégicos en NBA África incluyen a un consorcio liderado por Babatunde “Tunde” Folawiyo, presidente y director general de Yinka Folawiyo Group, y la Helios Fairfax Partners Corporation (HFP), dirigida por el co-director general Tope Lawani. Además, forman parte de la nómina de inversores de la compañía leyendas de la NBA como Junior Bridgeman, Luol Deng, Grant Hill, Ian Mahinmi, Dikembe Mutombo y Joakim Noah.

Desde que abrió su sede africana, en Johannesburgo en el 2010, la NBA ha reforzado sus esfuerzos en el continente para aumentar el acceso al baloncesto y a la NBA a través de la responsabilidad social, el desarrollo a nivel de base y de élite, los medios, las asociaciones corporativas, los NBA Africa Games y el nacimiento de la BAL.